News Release



From the Community and Media Relations Office (956-721-5140) 956-721-5443 mpro@laredo.edu

31 de agosto de 2021

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

Laredo College logra acontecimiento histórico con la aprobación de una segunda licenciatura

Laredo College logra otro acontecimiento histórico ya que la institución ha sido aprobada por el Consejo Coordinador de Educación Superior en Texas para ofrecer su segundo título de cuatro años, una Licenciatura en Liderazgo Organizacional. Este programa actualmente necesita aprobación de la Asociación de Colegios y Comisión Escolar del Sur. LC es uno de tres colegios comunitarios en Texas que ofrecerá esta licenciatura.

Este programa académico de alta calidad tiene un precio accesible y permitirá que los estudiantes terminen una carrera en línea en cuatro años o menos sin endeudarse con préstamos estudiantiles. Los estudiantes también se beneficiarán al transferir la mayoría de los créditos de otros colegios o universidades de programas académicos o de fuerza laboral en esta rama, lo que ayudará a reducir la pérdida de créditos académicos, tiempo y dinero.

La misión del programa es desarrollar líderes en Laredo y la región para fomentar el crecimiento y desarrollo económico del sur de Texas. La carrera se enfocará en desarrollar las habilidades laborales prácticas en el estudiante. Los graduados estarán preparados para trabajar en varias industrias, incluyendo el liderazgo ejecutivo, gestión empresarial y carreras de recursos humanos, como la contratación corporativa y manejo de talentos. Esta carrera también preparará a los estudiantes en una amplia gama de campos, entre ellos salud, seguridad nacional, educación infantil y administración de empresas.

Este programa se impartirá utilizando el método de Educación basada en aptitudes, el cual se conforma de instrucción en línea para permitir a los estudiantes trabajar a su propio ritmo para completar los cursos. Este método puede tener un impacto significativo y positivo para los estudiantes ya que puede acortar el tiempo de finalización de cada curso a sólo unas pocas semanas, dependiendo de los conocimientos y habilidades previas del estudiante. Los cursos se ofrecerán en semestres flexibles, incluyendo dos períodos de siete semanas en cada semestre tradicional de otoño, primavera y dos períodos de cinco semanas en el verano.

Los estudiantes actuales y futuros de LC encontrarán que este programa ayudará a que tengan una sencilla transición de sus créditos adquiridos en LC. Laredo College se enorgullece de ofrecer esta oportunidad para que los estudiantes obtengan un título de cuatro años a un costo accesible el cual los capacitará para obtener carreras gratificantes a nivel local, regional o nacional.

"Laredo College se complace en ofrecer su segunda licenciatura a estudiantes locales interesados en obtener un título de cuatro años accesible y de alta calidad", dijo la Presidenta Interina de Laredo College, Dra. Marisela Rodríguez Tijerina. "Este programa abrirá las puertas al empleo en posiciones de liderazgo en diversas industrias que beneficiará a nuestros estudiantes en sus carreras profesionales y proporcionará empleados altamente capacitados para unirse a nuestra comunidad empresarial."

Laredo College comenzará a ofrecer cursos al primer grupo de estudiantes en el semestre de primavera del 2022. Los estudiantes interesados en esta licenciatura deben dirigirse con la Dra. Marissa Guerrero Longoria enviando un correo electrónico a OrganizationalLeadership@laredo.edu o bien llamando a nuestra oficina de admisiones al (956) 721-5109.